News Oktober 2018

Konzept begrüßt seinen neuen BA-Studenten!

Ab dem 01.10.2018 heißen wir bei Konzept unseren neuen BA-Studenten Noah Burger, herzlich willkommen. Abwechselnd wird Noah während seines Studiums an der Hochschule Mosbach Theorieunterricht haben und bei uns im Betrieb den praktischen Teil kennen lernen. Sein angestrebter Abschluss ist der Bachelor of Engineering im Bereich Fassadentechnik. Wir wünschen Noah viel Erfolg auf seinem Weg!



Glasboy im Einsatz

Ob Neubau, Ladenpassage oder Vordach – unser Glasboy ist auf den unterschiedlichsten Baustellen zu finden. Mit seiner Hubleistung von max. 600kg an der Saugeinheit ermöglicht er einen problemlosen Einsatz von Großglasscheiben in den verschiedensten Formen. Durch eine feinfühlige Funksteuerung erreicht der Glasboy eine optimale und wirkungsvolle Manövrierfähigkeit und lässt die Glasscheibe dank eines eingebauten Drehkranzes leicht drehen, neigen und schwenken. Dank seines Elektroantriebes ermöglicht er zudem abgasfreies Arbeiten in geschlossenen Räumen. Eine große Arbeitserleichterung für unsere Monteure auf Montage – unser Glasboy!

Daten Glasboy:

Länge: 3,1 m

Breite: 0,6 m

Höhe: 1,95 m

Gewicht: 1900 kg

Hubhöhe: über 6 m











Gesundheitsschulung



In Kooperation mit der IKK classic haben Mitarbeiter von Konzept und WIR an insgesamt drei Tagen im September und Oktober an einer Gesundheitsschulung teilgenommen. In dem Training "arbeitsbedingte körperliche Belastung" wurden nützliche Lösungsvorschläge gegen Muskel- und Skeletterkrankungen erarbeitet und ausgleichende Übungen erklärt.



